

Weihnachten im Schuhkarton

14.11.2019 | 12:55 von allg. Beitrag



Auch dieses Jahr hat die SMV des Progymnasiums Burladingen mit ihrem Verbindungslehrer Herrn Hermann die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ durchgeführt. Diese Aktion gibt Kindern aus Süd- und Osteuropa, denen es nicht so gut geht, an Weihnachten ein Licht der Hoffnung. Es werden Weihnachtsgeschenke in Schuhkartons verpackt und in der Weihnachtszeit zum Beispiel in Bulgarien, Georgien und Litauen an bedürftige Kinder verteilt. Hierfür wurden sage und schreibe 78 mit Geschenken gefüllte Schuhkartons abgegeben. Die SMV bedankt sich recht herzlich für die großartige Spendenbereitschaft bei den Schülerinnen und Schülern und auch bei deren Eltern.

Einen Kommentar schreiben